



<http://townweb.e-okayamacity.jp/tanakanoda/>

第95号 (季刊)
平成22年 7月
田中野田町内会

田中ポンプ場が完成

私は平成22年4月1日より、当田中地区の区長に推薦された4組3班の「和気瑛夫」です。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

先日、平成22年5月29日(土)10時から御南中学校の校庭の一部を借りて、村手岡山副市長を始め、下水道局、工事施工業者、御南学区連合町内会の歴代会長、田中・田中野田各町内会役員および田中地区の常設委員、隣接の中仙道・西長瀬・平田・辰巳・米倉の各水利土木員等、多くの皆様のご臨席をいただき盛大に落成式式典が開催されたことをご報告いたします。



このポンプ場は、従来から雨水による浸水被害を受けやすいこの地域の皆さんが、水防対策として岡山市に要請をし、さらにこの地域から選出されている和気健岡山市議会議員が後押しをし、これを岡山市がきちっと受け止めてくれた結果、実現できたものであると深く感謝申し上げます。

当ポンプ場は田中水門の外側に位置し、総事業費4.5億円、工期は平成19年12月から平成22年3月末までの長期間にわたり施工され完成いたしました。また、この雨水ポンプの規模はポンプ幅900ミリのものが3台設置されており、さらに雨水の量により自

動的に最高3台のポンプが同時運転される仕組みになっており、従来のポンプ(500ミリ×1台)より大幅に排水能力がアップされています。

このポンプは、今後田中地区の役員4名(田中1・野田3)で運転操作することになりますが、気象情報および地域の実情を的確に把握し、下水道局と連絡を密にして、雨水による水害防止に努めていきたいと考えていますのでご協力をお願いします。

田中地区 区長 和気 瑛夫

「白寿会」会長就任の挨拶

4組 中原 廣行

五月の花も咲き誇り、もうそこには暑い夏がやってこようとしています。

町内の皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。つきましては、この度22年度より若輩ながら「白寿会」の会長を仰せつかり誠に恐縮いたしておるところであります。私の意気込みといたしましては、会員の皆さんが一同に寄って、毎日を明るく楽しく笑顔のある生活を過ごしていただくように、会を盛り上げていきたいと思っていますところあります。どうか皆さん末永く元気で家族ともども頑張って、明るい町内会をつくり、人と人とのやわらぎを保ち、社会的意義のある「白寿会」を作り上げたいと思



います。誠につたない記事ではありますが、就任の挨拶とさせていただきます。今後ともどうかよろしくお願ひ申し上げます。